

Forums pour l'entourage

## Ado et consommation

Par Minette17 Posté le 11/09/2023 à 18h51

Bonsoir à tous,

C'est mon premier message alors j'espère que je ne serai pas maladroite

Mon fils aîné aura 17 ans dans quelques jours, il consomme du cannabis depuis un bon moment maintenant mais je pense qu'il absorbe aussi de la cocaïne. Après une teuf ( c'est son univers même si je ne suis Clairement pas fan) nous lui avons imposé un test de dépistage qui s'est révélé positif à la cocaïne. Il a nié prétextant avoir simplement bu après quelqu'un qui avait consommé. On ne l'a bien sûr pas cru mais on lui a laissé le bénéfice du doute. Le problème c'est que maintenant je ne vis plus, je l'imagine sniffer... il est apprenti et gaspille son argent à une vitesse fulgurante, il dit que c'est pour le shit mais c'est bien trop important.

Il a eu un premier rdv au Csapa ( imposé par nous) mais il n'est pas allé au deuxième il n'est donc plus prioritaire résultat on est seuls et démunis

Que peut-on faire ???

## 2 réponses

---

Ben11 - 12/09/2023 à 08h45

Bonjour

Peut-être prend il de la ketamine c'est à la mode dans les « teuf »

Faire attention si il urine beaucoup la ké peut engendrer des problèmes de vessie

Difficile de savoir si il ne parle moi je l'ai découvert suite à une grosse infection urinaire et un aller aux urgences c'est la que j'ai découvert sur le compte rendu de l'hôpital (déchirer dans sa poubelle) qu'il prenait de la ketamine en snif

Bon courage

Minette17 - 12/09/2023 à 10h47

Merci de votre participation

J'avoue que je ne sais pas du tout ce que c'est... je n'ai pas remarqué qu'il urinait plus par contre il a des épisodes où il mange beaucoup puis plus du tout, il transpire énormément la nuit ....